## **AENOR**



### Nota de Prensa

# Miguel Gómez, nuevo Director Corporativo de Finanzas y Control de Gestión de AENOR

**Madrid, 18 de noviembre de 2025**.- Miguel Gómez García ha sido nombrado Director Corporativo de Finanzas y Control de Gestión de AENOR. En su nuevo puesto, reportará directamente al CEO de la compañía, Rafael García Meiro.

Miguel venía desarrollando la posición de Director de Finanzas de AENOR y asume este nuevo rol con la ambición de seguir fortaleciendo la gestión financiera y contribuir al crecimiento sostenido de AENOR. Licenciado en Administración y Dirección de Empresas por ICADE, cuenta con un MBA por ESADE y es Miembro del Registro Oficial de Auditores de Cuentas de España. Asimismo, tiene más de 20 años de experiencia en el área financiera de destacadas compañías de ámbito internacional, como PwC, Clariane o TÜV Rheinland. En las mismas ha desarrollado reorganizaciones societarias, auditoría financiera, Fusiones y Adquisiciones, despliegue de Centros de Servicios Compartidos, reestructuraciones, salidas a bolsa o *reporting* financiero.

Miguel ha resaltado: "Me siento muy ilusionado por asumir este nuevo reto en un gran momento como el actual para AENOR, que sigue consolidando su liderazgo frente a la competencia gracias al talento y compromiso de un equipo extraordinario. Afronto esta etapa con el firme propósito de continuar contribuyendo a la mejora constante de nuestros procesos y de reforzar el foco en la eficiencia, en la gestión de la tesorería y en la optimización del circulante. Para ello, será clave continuar potenciando la comunicación entre equipos e impulsando la transversalidad de una función corporativa como la financiera. Agradezco profundamente la confianza depositada en mí y estoy convencido de que, trabajando juntos, seguiremos construyendo un futuro sólido y sostenible para AENOR".





#### **Sobre AENOR**

AENOR contribuye a la transformación de la sociedad creando confianza entre organizaciones y personas, mediante servicios de evaluación de la conformidad (certificación, inspección y ensayos), formación e información; además de la consultoría de transformación de negocio que desarrolla la sociedad AENOR Conocimiento. Es la entidad líder en generación de confianza de España y más de 91.000 centros de trabajo en el mundo tienen alguno de los certificados de AENOR en campos como la Gestión de la Calidad, la Inteligencia Artificial, la Ciberseguridad o los relacionados con los criterios ESG, como pueden ser el Compliance penal, el buen gobierno corporativo, la Igualdad, la gestión ambiental o la construcción sostenible.

Entre las ventajas competitivas diferenciales de AENOR se encuentran el reconocimiento de marca más elevado entre las empresas y los consumidores; contar con personal propio, lo que le permite gestionar el conocimiento acumulado en beneficio de sus clientes; innovar en la resolución de nuevas brechas de competitividad gracias a su proximidad con las fuentes de conocimiento; y su capilaridad geográfica y sectorial.

AENOR es una entidad global, que ya desarrolla operaciones en 87 países. En España dispone de sedes en todas las Comunidades Autónomas, con auditores propios, y tiene presencia permanente en otros 12 países, principalmente de Latinoamérica y Europa.

### Para más información:

Quique Cervera Garbayo Responsable de la relación con los medios

Tel.: + 34 630 47 01 26 qcervera.ext@aenor.com

Síguenos en:









